
CÂMARA MUNICIPAL DE BRAZÓPOLIS

Ata nº 18 de 17-06-2019

Ao décimo sétimo dia do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, na Câmara Municipal de
Brazópolis,  localizada  na  Praça  Wenceslau  Braz,  nº  17,  no  Plenário  Legislativo  Vereador  Dr.
Euclides Machado de Souza, com início às 19h:00 minutos, realizou-se a 18ª Sessão Ordinária
sob a  Presidência do Vereador Adriano Simões,  que desejou boa noite  aos  vereadores,  aos
munícipes presentes e aos internautas, em seguida proferiu as palavras:” Sob a proteção de Deus e
em nome do povo Brazopolense, iniciamos nossos trabalhos legislativos”, solicitou ao Secretário
Ver. Aldo Chaves que procedesse a chamada nominal dos vereadores, onde constatei a presença
de todos, havendo quórum o  Presidente declarou aberto os trabalhos e em seguida solicitou ao
Secretário Ver. Aldo Chaves que procedesse com a leitura da Ata de número 17, do dia 10 de
Junho de 2019. Logo após o Presidente colocou a ata em discussão e os vereadores José Carlos e
Wagner Pereira pediram pela revisão da mesma. O  Presidente  deu continuidade solicitando ao
Vice-Presidente  Ver.  Sérgio  Pelegrino  que  faça  a  leitura  das  Correspondências  Enviadas,
sendo: 69/2019 e 70/2019 ao Poder Executivo. O Presidente deu continuidade passando a palavra
ao  Secretário Ver.  Aldo Chaves  que fez  a  leitura  das  Correspondências  Recebidas,  sendo:
121/2019 e 123/2019 do Poder Executivo. O Presidente deu continuidade passando aos Pedidos
de Providências e Requerimentos, sendo: 16/2019 do Ver. Dalírio Dias; 20/2019 do Ver. Carlos
Adilson. Os vereadores  Adilson de Paula,  Carlos Adilson, Aldo Chaves  e Sérgio Pelegrino
fizeram  uso  da  palavra.  Os  pedidos  de  providências  foram  aprovados  por  unanimidade.  O
Presidente deu  continuidade  realizando  a  leitura  do  Decreto  Legislativo  nº  02/2019,  que
“Aprova as contas do Exercício de 2015, do Município de Brazópolis, processo nº 987050 do
Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais”. O  Secretário Ver. Aldo Chaves  que fez a
leitura do Parecer da Comissão de Finanças, Orçamentos e Fiscalização. O Presidente retomou
colocando o referido Decreto em discussão. Não havendo manifestação o Presidente colocou o
Decreto  Legislativo  nº  02/2019  em  votação  única.  O  Decreto  Legislativo  nº  02/2019  foi
aprovado por unanimidade e irá a promulgação da Mesa Diretora. Deu continuidade iniciando o
Grande Expediente: O Ver. Carlos Adilson abordou sobre a Conferência da Vila Vicentina. O
Presidente parabenizou os membros da Vila Vicentina. O Ver. Wagner Pereira abordou sobre o
seminário que participou na semana anterior. Também sobre o aniversário de 244 anos da Polícia
Militar e sobre o pedido realizado ao Cel. André de Oliveira Coli e Cel. Oterson Luis Nocelli. O
Presidente ressaltou  a  importância  do  pedido  a  Polícia  Militar.  O  Ver.  Adilson  de  Paula
agradeceu ao Executivo pela  retomada das  obras  de extensão de rede da COPASA no bairro
Farias. O Ver. Sérgio Pelegrino registrou o trabalho do Setor de Obras no bairro Beira da Linha.
O Ver. Dalírio Dias abordou sobre a 31ª Corrida da Banana no bairro Bom Sucesso. O Ver. Aldo
Chaves abordou sobre sua visita a Escola Municipal Dona Maria Carneiro Braz, também sobre os
movimentos realizados pelas escolas. Comentou também sobre a 31ª Corrida da Banana no bairro
Bom  Sucesso.  Também  abordou  sobre  o  ciclismo  que  irá  ocorrer  no  Mirante  Vó  Cotinha.
Finalizou convidando todos para a Canjiquinha em prol Coral Vozes de Euterpe no dia 21 de
junho.  O  Presidente parabenizou os  organizadores  da 31ª  Corrida da Banana no bairro  Bom
Sucesso,  também sobre o apoio as demais  modalidades  esportivas  no Município.  E comentou
sobre o aniversário de 244 anos da Polícia Militar. O Ver. José Carlos apresentou o levantamento
referente as visualizações dos trabalhos do Coral Vozes de Euterpe na internet. O Ver. Wagner
Pereira  apresentou  a  programação  do  feriado  de  Corpus  Christis.  O  Presidente encerrou
agradecendo a presença de todos, convidando para a Décima Nona Sessão Ordinária da Casa no
dia 24 de junho às 19:00 horas e pediu que todos se levantem para saudarem os pavilhões. Dando
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como  encerrado  os  trabalhos.  Eu,  Aldo  Chaves lavrei  a  presente  Ata,  que  após  lida,  e,  se
aprovada, será assinada por todos os EDIS presentes. 

                Presidente Vice-Presidente
Marcos Adriano Romeiro Simões                                    Sérgio Eduardo Pelegrino Reis

Secretário
Aldo Henrique Chaves da Silveira

Demais Vereadores:        

                                        
Adilson Francisco de Paula        Dalírio Antônio Dias

Carlos Adilson Lopes Silva       Wagner Silva Pereira

Edson Eugênio Fonseca Costa            José Carlos Dias                 
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